

# TÉMOIGNAGE

## LÉANA



---

Je m'appelle Léana j'ai 25 ans. Il y a des années lorsque j'étais au lycée je commençais un petit peu à vouloir lire la bible, du moins j'étais curieuse. Je sais qu'une part de moi croyais en Jésus, mais il a fallu des années avant que je ne le comprenne vraiment.

Puis un jour j'ai perdu mon papa. Entourée de personnes croyantes, j'ai ressenti soudainement le besoin d'aller à l'église, puis d'apprendre à prier le soir. Me sentant de plus en plus heureuse malgré une anxiété qui me faisait du tort, j'ai décidé de sauter le pas et d'aller à l'église toute seule. J'y suis allée et je n'ai plus jamais voulu m'arrêter. J'ai compris combien Dieu était nécessaire à ma vie, et combien je l'aimais. Alors j'ai pris mon courage à deux mains et après plusieurs jours, j'ai appelé le prêtre de mon village et demandé à faire du catéchuménat.

A partir de là, ma vie de chrétienne s'est agrandie, enrichie. J'ai découvert ce qu'était l'amour de frères et sœurs en Christ, et chaque jour de catéchuménat était pour moi à la fois une bénédiction de notre Seigneur, et une chance.

# TÉMOIGNAGE

## LÉANA



---

Je me suis toujours sentie seule et différente, mais une fois que je suis avec mes frères et sœurs en Christ tout cela disparaît et la joie m'envahit. J'ai demandé ma communion, mais après discussion avec mon curé, j'ai pris la décision de faire la communion après mon mariage.

J'ai eu la chance que mon prêtre me prépare au sacrement de confirmation, et je n'ai jamais été aussi heureuse et débordée de joie lors de ce fameux 7 juin 2025 à la cathédrale de Béziers. Impossible de m'arrêter de pleurer tant le bonheur est intense. Je souhaite à chacun de vivre ça, de vivre dans l'abondance de l'amour de notre Seigneur et d'avoir cette envie de continuer et d'aller plus loin chaque jour avec Jésus à ses côtés.

Le jour de la confirmation était d'autant plus fort car j'avais prié quelques mois avant pour porter la vie, et le jour de ma confirmation j'étais à 4 mois pile de grossesse.

Pour ce qui est de la suite, je compte davantage essayer de comprendre chaque texte et parole de Jésus, avancer avec lui, et m'engager comme bénévole pour l'Église.